



## Pensiones de SLP, de muy alto riesgo

*Jaime Hernández / Pulso*

**Domingo, 26 mayo 2013 3:00 SLP**

### **Gobierno estatal enfrenta pasivos sin fondear por 71 mil 800mdp, la cuarta Suma más alta del país**

Los pasivos sin fondear de la Dirección General de Pensiones (DGP) ascienden a 71 mil 800 millones de pesos, lo que ubicó a San Luis Potosí en el cuarto sitio de las 15 entidades con riesgo muy alto de sus sistemas de retiro, advierte un estudio de la consultoría aregional.

De acuerdo al análisis "20 sistemas de pensiones estatales no son sustentables en el largo plazo", San Luis Potosí está entre las entidades que "no pueden garantizar el pago de pensiones y jubilaciones de sus trabajadores a largo plazo".

Señala que estas entidades enfrentan "enormes pasivos por pensiones no fondeadas, por las cuales han tenido que hacer importantes desembolsos durante los últimos años".

De acuerdo al documento, la DGP mantiene pasivos no fondeados por 78 mil 100 millones de pesos, en cifras atribuidas a tres empresas calificadoras de deuda: Fitch Ratings, HR Ratings y Standard and Poor's.

De manera particular, refiere que el sistema de pensiones de San Luis Potosí enfrenta muy altos pasivos por pasivos sin fondear.

Aregional anticipa que en este escenario que "a pesar de las bajas contribuciones anuales al sistema de pensiones, la magnitud de los pasivos por pensiones no fondeados ejercerá presiones de gasto operativo en el futuro y en el largo plazo".

También anticipa que en esta situación y al corto plazo, las administraciones estatales "tendrán que realizar aportaciones extraordinarias a sus respectivos organismos a cargo de sus presupuestos anuales, lo que representa una contingencia considerable para las finanzas estatales en el corto, mediano y largo plazo".